

Atenderá Sheinbaum caso Ayotzinapa #Transición

Después de reunirse con familiares de los 43 normalistas desaparecidos, la virtual presidenta electa detalló que serán Segob y la FGR quienes llevarán la investigación; el Ejército no está en la mira

POR KARINA VARGAS

@lula_walk

Un día posterior a reunirse con los padres y madres de los 43 normalistas desaparecidos en Iguala, Guerrero, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, dio a conocer que su propuesta en torno a la investigación es recuperar las demandas de verdad, justicia y conocer el paradero de los estudiantes.

Añadió que será la Secretaría de Gobernación, particularmente la Subsecretaría de Derechos Humanos, Población y Migración, así como la Fiscalía General de la República, encabezada por Alejandro Gertz Manero, los entes encargados de continuar con las indagatorias.

Respecto a la solicitud de los familiares de continuar las investigaciones contra miembros del Ejército mexicano por su posible participación en lo sucedido la madrugada del 27 de septiembre de 2014, Sheinbaum Pardo recalcó su postura de encontrar la verdad con base en el análisis de las pruebas y testimonios con los que se cuentan y no a partir de documentos "de ficción".

Participación del Ejército

"Se ha planteado ahora un debate, vamos a ponerlo así, sobre la participación del Ejército, y de dónde vino esta idea y cuáles pruebas hay. Hemos oído al presidente (Andrés Manuel López Obrador)... explicó incluso el papel del juez de barandilla que está en Estados Unidos cómo esto se basó en un libro de ficción de Anabel Hernández que no tiene pruebas", manifestó.

Por lo anterior, subrayó su proposición a las familias buscadoras, así como a sus representantes legales, para atender las inquietudes originales.

En este sentido, añadió que descartó solo reunirse con los abogados en los encuentros futuros y que estén presentes los interesados directos para avanzar en conjunto.

"Evidentemente hay mucho avance, hay también contradicción en algunas versiones, entonces hay que seguir descubriendo esa verdad y hacerlo con ellos. Me plantearon reunirnos con los abogados, les dije que yo protegería seguirme reuniendo con ellos, con los padres y las madres, porque es distinto siempre reunirse directamente con las víctimas", expresó.

Promete esclarecimiento

Claudia Sheinbaum agregó que, actualmente, no puede tener acceso a los informes que se tienen sobre el caso porque está en condición de ciudadana; sin embargo, cuando tome posesión del cargo como primera mandataria se establecerá el mecanismo de trabajo con los involucrados para avanzar en el esclarecimiento de lo sucedido.

La tarde del lunes 29 de julio, la candidata presidencial ganadora sostuvo un encuentro en el Museo de la Ciudad de México con las familias de los estudiantes de la Normal Rural "Raúl Isidro Burgos" de Ayotzinapa, Guerrero, desaparecidos una década atrás durante el mandato del expresidente Enrique Peña Nieto (2012-2018).

Propone Claudia Sheinbaum recuperar demandas de verdad, justicia y localización de los estudiantes de Ayotzinapa



